



Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, und wir möchten diesen Moment nutzen, um Ihnen von Herzen Danke zu sagen. Danke für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit, für Ihre Unterstützung im Alltag und für die gute Zusammenarbeit, die unseren Hort zu einem Ort macht, an dem sich die Kinder wohlfühlen und gerne ihre Zeit verbringen.

Viele kleine Gesten, Gespräche und Ihr Engagement im vergangenen Jahr haben uns gezeigt, wie wertvoll eine starke Gemeinschaft ist. Gemeinsam konnten wir die Kinder begleiten, fördern und viele schöne Augenblicke erleben – das wäre ohne Sie nicht möglich gewesen.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine ruhige, besinnliche Weihnachtszeit, Zeit füreinander, viele schöne Momente und einen guten Start in ein neues Jahr voller Gesundheit, Freude und Zuversicht.

Herzliche Grüße
Ihr Hort Großstädteln